
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1071/2019 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Schiffsanlegestellen 
(SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zur Stadtratsanfrage vom 28.08.2019 teilten wir als Zwischennachricht mit, dass die Anfrage 
an die zuständige Genehmigungsbehörde, die Generaldirektion Wasserstraßen und Schiff-
fahrt, zu Beantwortung weitergeleitet wird. 
 
Das Antwortschreiben der Wasserstraßen- und Schifffahrtsverwaltung liegt zwischenzeitlich 
vor und ist als Anlage beigefügt. 
 
Wir weisen darauf hin, dass es grundsätzlich der Genehmigungsbehörde obliegt, darüber zu 
entscheiden, wie mit den Stellungnahmen der Verfahrensbeteiligten umgegangen wird. Die 
Stadt Mainz hat in der Stellungnahme vom 26.10.2018 eine Reihe von Anregungen und Forde-
rungen insbesondere zu den Themen Lärm und Immissionsschutz vorgebracht. Wir werden im 
Rahmen der weiteren Verfahrensbeteiligung darauf achten, dass diese auch entsprechend 
Berücksichtigung finden. 
 
 
Mainz, 11.09.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


